



Départ du directeur général de la Ville

(Mont-Tremblant, le 24 octobre 2018) – Le 18 octobre dernier, monsieur Jean Marcoux, directeur général de la Ville de Mont-Tremblant depuis 2012, a fait part au Conseil municipal de son intention de quitter ses fonctions au sein de l'organisation.

Le Conseil municipal a confié à monsieur Jean Marcoux plusieurs mandats importants, qu'il a su mener avec engagement et professionnalisme. Parmi ces derniers, on compte le développement économique de la Ville, où il a su réunir les leaders du milieu à la cause, et il a préparé sa relève par l'embauche d'une directrice générale adjointe.

Six ans plus tard, le bilan est positif et monsieur Marcoux estime que les mandats qui lui avaient été confiés sont accomplis. Pour cette raison, il a décidé de son désir de relever de nouveaux défis au sein d'une autre ville.

Le Conseil municipal de la Ville de Mont-Tremblant et tout son personnel remercient monsieur Jean Marcoux pour sa contribution particulière tout au long de ces années.

L'intérim de la direction générale sera assuré par madame Julie Godard actuellement directrice général adjointe.